
Anna Marya ������ 
Ecco la mia testimonianza.������ 
Grazie ai Fiori di Bach sono riuscita a superare degli stati 
d'animo che non mi facevano vivere serena!... all'inizio non ci 
credevo tanto, addirittura questi stati sembrava 
aumentassero!.. invece poi come una magia notai che da 
qualche giorno ero diversa!... più serena ... voglia di vivere!... 
adesso sto bene! ���. ��� 
 
Di Graziano Petrucciani ���Consulente dei Fiori di Bach ������“il/la 
sottoscritto/a ai sensi dell'art.13 della legge 196/2003 (tutela 
sulla privacy) esprime il consenso al trattamento dei dati 
personali.  
 

https://www.facebook.com/anna.marya.9216

